



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>198 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2402651</b>
Prix	<b>738 000 €</b>

Les Vans

Maison à vendre (07140)

07140 a quelques minutes du centre village des vans, ce magnifique corps de ferme du XVIIIème est situé en position dominante avec une vue exceptionnelle sur la nature exposé sud sud-est. Cette propriété a été restauré dans le respect des traditions tout en ajoutant le confort moderne. Grandes terrasses variées avec piscine très élégante. Beaux volumes de réception, ce somptueux mas dispose de 5 chambres, 2 garages, aucun vis à vis, aucun voisin proche, chauffage pompe à chaleur, très belles prestations, proche commodités.

*07140 A few minutes from the village center of Les Vans, this magnificent 18th century farmhouse is located in a dominant position with an exceptional view of nature facing south-southeast. This property has been restored with respect for tradition while adding modern comfort. Large varied terraces with very elegant swimming pool. Beautiful reception volumes, this sumptuous Mas has 5 bedrooms, 2 garages, not overlooked, no close neighbours, heat pump heating, very nice amenities, close to amenities.*

## **ITC IMMOBILIER**

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

